

Sosialisasi Pembuatan Web dengan Google Sites pada Pondok Pesantren Ihya Ulumiddin

Yudha Ardiyansyah¹, Erlita Yohana Eka Mustika², Rino Bahtiar³, Ahmad Muhadi⁴, Arief Nuur Hidayat⁵, Renal Aji Pangestu⁶, Dinda Nursafitri⁷, Muhammad Akbar⁸, Aris Setiawan⁹, Faizal Mustafa Abdullah¹⁰, Tri Hidayati¹¹

¹⁻¹¹Universitas Pamulang; Jl. Raya Puspitex No. 46 buaran, serpong, Kota Tangerang Selatan. Provinsi Banten 15310. (021) 741-2566 atau 7470 9855

¹⁻¹¹Jurusan Teknik Informatika, Fakultas Teknik, Universitas Pamulang

e-mail: ¹yudha.ardiyansyah07@gmail.com, ²yohaerlita@gmail.com, ³rinbahtiar357@gmail.com, ⁴ahmadmuhadi62@gmail.com, ⁵ariefnuurhidayat@gmail.com, ⁶renalaji08@gmail.com, ⁷nursafitridinda953@gmail.com, ⁸akbar0910200@gmail.com, ⁹aris.seti990@gmail.com, ¹⁰faizalmusthafaabdullah@gmail.com, ¹¹trihidayati@unpam.ac.id.

Abstrak

Komputer sebagai media pembelajaran memiliki keunggulan-keunggulan dalam presentasi grafik dengan tampilan yang menarik, yang dapat dimanipulasi secara leluasa dalam bentuk representasi visual. Salah satu jenis media yang tepat dalam proses pembelajaran yaitu Aplikasi *Google Site*. Kegiatan Pengabdian kepada masyarakat adalah kegiatan yang dilakukan mahasiswa untuk membagikan ilmu yang sudah didapatkan mahasiswa, untuk dimanfaatkan kepada masyarakat. Pada kegiatan PKM ini kami membagikan sedikit ilmu tentang cara membuat website sederhana menggunakan *Google Sites*. Karena Pada era saat ini perkembangan teknologi sangat berkembang pesat, apa lagi dengan adanya internet kita dapat membuat website untuk berbagai kebutuhan seperti berjualan online, membuat artikel pribadi dan memperkenalkan profil seseorang atau perusahaan. Tujuan dari pelatihan ini adalah untuk memperkenalkan dunia internet khususnya pembuatan dan kegunaan website. pondok pesantren Ihyya Ulumiddin merupakan lembaga pendidikan yang berfokus pada agam sehingga para santri disana kurang terbuka dengan perkembangan teknologi internet pada saat ini. Oleh karena itu kami para mahasiswa merasa harus memperkenalkan perkembangan teknologi internet saat ini khusus nya tentang *Website*. Kami berharap pada pelatihan yang sudah dilaksanakan ini dapat meningkatkan pengetahuan para santri dalam hal kegunaan website untuk kehidupan sehari hari.

Kata kunci: PKM, Google Sites, Website, Internet

I. PENDAHULUAN

Dalam hal teknologi terutama website, banyak dipilih oleh usia muda dalam mengembangkan ide kreatif mereka, karena menurut Survei APJII tentang pengguna internet di Indonesia periode 2019-kuartal II 2020 menyebutkan jumlah pengguna internet di Indonesia sebanyak 176,7 juta pengguna dan diperkirakan pada tahun yang akan datang angka tersebut akan terus bertambah. Hal ini menjadi pertimbangan dalam industri kreatif berbasis internet.

Salah satu produk dari teknologi informasi dan komunikasi adalah *Website*. *Website* yang digunakan oleh banyaknya kegiatan yang berhubungan dengan komunikasi dan informasi yang dapat menyajikan suatu informasi yang cepat dan tepat. Saat ini sudah banyak tersedia fasilitas dan sarana informasi untuk mempermudah mendapatkan suatu informasi. Pembelajaran website ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan kepada para santri tentang kegunaan dan keuntungan yang bisa didapat dengan belajar website. Pendidikan yang diterapkan pada Pondok Pesantren Ihya Ulumiddin masih sangat berfokus pada Agama

sehingga pengetahuan para santri tentang perkembangan teknologi internet khususnya soal website masih sangat awam. Dengan adanya pengabdian ini sebagai upaya meningkatkan pengetahuan para santri kami para mahasiswa berharap para santri bisa lebih mengenal soal kegunaan dan keuntungan menggunakan website.

II. METODE PELAKSANAAN

Metode yang digunakan untuk menyelesaikan masalah tersebut yaitu dengan mengadakan sosialisasi pengenalan website menggunakan *Google Site*. Dengan kegiatan sosialisasi ini diharapkan Para santri/wati dapat lebih mengenal dan memahami secara sederhana tentang pembuatan website dengan harapan nantinya dapat membantu para santri/wati yang mungkin akan membuka usaha dapat memasarkan usaha mereka pada *website* yang sudah mereka buat sesuai dengan apa yang sudah mereka pelajari. Dalam kegiatannya akan dipaparkan terlebih dahulu alasan sosialisasi ini diadakan dan fungsi-fungsi yang akan digunakan oleh perwakilan mahasiswa (*presentator*), lalu akan dijelaskan juga tentang kelebihan dan keuntungan dari pembuatan *website* ini yang kemudian dilanjutkan sesi prakteknya dan diakhiri dengan evaluasi dari hasil praktek yang sudah perlihatkan di kepada peserta.

III. HASIL DAN PEMBAHASAN



Gambar 3. 1 Pembukaan Acara

Pelaksanaan PKM dilaksanakan dengan tahap pertama yaitu pembukaan dan sambutan oleh Renal Aji Pangestu dan Dinda. Sambutan dilanjutkan oleh Yudha ardiyansyah sebagai ketua pelaksana PKM. Kemudian dilanjutkan oleh Arief Nuur Hidayat yang memberikan materi tentang apa itu internet dan *website*, kepada para santri dan santriwati. Pemaparan materi diberikan kepada rata-rata remaja pada pondok pesantren ihya ulumudin.



Gambar 3. 2 Pemaparan Materi

Kemudian acara selanjutnya diadakan sesi tanya jawab pada para santri. Pada sesi ini para santri sangat antusias dengan pertanyaan seputar materi yang dipaparkan.



Gambar 3. 3 Sesi Tanya Jawab

Kami memberi penjelasan dari setiap pertanyaan yang ditanyakan oleh para santri. Setelah mereka puas dengan pertanyaan mereka, pelaksanaan PKM ini dilanjutkan dengan sesi praktek pembuatan *website* dengan menggunakan *google sites*.



Gambar 3. 4 Praktek Santri di dampingi Mahasiswa



Gambar 3. 5 Praktek Santri di dampingi Mahasiswawi

Para santri pun dengan semangat mengikuti proses pembuatan website sederhana dengan *google sites*.



Gambar 3. 8 Penyerahan Piagam pada Pihak Pesantren



Gambar 3. 6 Pembagian *Doorprize* kepada santri



Gambar 3. 9 Foto Bersama Para Santri



Gambar 3. 7 Pembagian *Doorprize* pada Santriwati



Gambar 3. 10 Foto Bersama para Santriwati

IV. SIMPULAN

Berdasarkan hasil Pengabdian Kepada Masyarakat yang telah dilakukan, didapatkan hasil bahwa para peserta dapat menyerap pembelajaran Pembuatan *Website* dan mengaplikasikannya pada *Google Sites*. Tujuan kegiatan ini dilaksanakan adalah untuk memperkenalkan teknologi dan mengajarkan para santri cara membuat website dengan menggunakan *Google Site* untuk digunakan sebagai media usaha atau pekerjaan di masa pandemik. Aktifnya para santri untuk menyelesaikan pelatihan yang diberikan membuat sosialisasi yang diberikan berjalan lancar.

DAFTAR PUSTAKA

- N. Aminah, S. Amami, I. Wahyuni, and C. D. Rosita, "Pemanfaatan Teknologi Melalui Pelatihan Penggunaan Aplikasi Google Site bagi Guru MGMP Matematika SMP Kabupaten Cirebon" Bima Abdi *Jurnal Pengabdian Masyarakat*, vol. 1, no. 1, pp. 23–29, 2021.
- Indonesia Internet Provider Association, "Apjii," *Asosiasi Penyelenggara Jasa Internet Indonesia*, vol. 74. p. 1, 2020.
- J. Rahmadian and E. Kusumawati, "Perancangan Dan Pembuatan Website Sebagai Media Romosi Pada Company Profile Production" vol. 13, no.1, pp. 24–31, 2017.